



Annulation du Cross

publié le 20/11/2015 - mis à jour le 21/11/2015

Mercredi 25 Octobre, devait se dérouler le cross départemental UNSS à Cerisay, manifestation de grande ampleur puisque 1600 élèves étaient inscrits. Sur décision de Monsieur le Recteur de l'académie et des services départementaux de la préfecture, ce Cross est annulé. Il ne pourra être reporté. Le cross académique, prévu le 9 décembre, est également annulé.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.